

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll**

### **96. Sitzung des Gemeinderats vom 29. Mai 2024**

**3253. 2024/57**

**Postulat der SP-, Grüne- und GLP-Fraktion vom 07.02.2024:  
Neuplanung der Achse Seestrasse/Mythenquai hinsichtlich der Radwegführung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Anna Graff (SP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 2840/2024).

Derek Richter (SVP) begründet den von Roger Bartholdi (SVP) namens der SVP-Fraktion am 6. März 2024 gestellten Ablehnungsantrag:

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 79 gegen 33 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat